
Frage 4 der BiP an die Lübecker Senatoren: 

Die Hansestadt Lübeck ist ihrer Ausschreibungspflicht für das Waterfront Gelände nicht 

nachgekommen. Sollte dies angesichts der knappen Kasse der Hansestadt nicht umgehend 

nachgeholt werden? 

 
 

 
 
 


